

**SAN JUAN DE CAPISTRANO**, del hebreo, «Dios ha hecho gracia» (1456). Presbítero de la Orden de los Hermanos Menores. Nativo de Capistrano, Italia. Fue nombrado gobernador de Perugia brillando su mandato por la rectitud y su lucha contra los corruptos. Al estallar la guerra contra Malatesta, participó en varias reuniones con miras a concertar la paz; sin embargo fue apresado. Algunos biógrafos citan que antes de este hecho contrajo nupcias. En la cárcel tuvo una visión en la cual san Francisco de Asís (4 de octubre) le invitó a entrar en su Orden; Juan prometió hacerlo si lograba salir con vida de su cautiverio. Al obtener su libertad cambió de manera radical de vida. Al no consumarse su matrimonio, obtuvo la anulación e ingresó en la Orden Franciscana de los Hermanos Menores, hacia 1416. Se ordenó sacerdote en 1425, confiriéndose el cargo de Vicario General. Designado Legado apostólico en Austria, organizó una cruzada para defender Europa del Islam. Ganó prestigio como predicador. Dedicó parte de su tiempo a la catequesis. Luchó contra odio y discordias suscitadas en diversas ciudades. Por humildad y para estar cerca del pueblo declinó el obispado. Dejando una estela de santidad muere en Ilock, Croacia. Fue canonizado por Benedicto XIII (1724-1730) en 1724.

**Otros santos: Beatos: Arnoldo Rèche, religioso del Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristinas (lasallistas); Caridad Álvarez y Esther Paniagua, religiosas de la Congregación de Agustinas Misioneras y mártires.**